Presidente Hayes es nuestro, Trabajemos por su desarrollo!

Boletin SEMANAL

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zarate









El Gobernador Sr. Bernardo Zárate presente en el 7° Foro del Corredor Bioceánico



El Ejecutivo Departamental, Sr. Bernardo Zárate, participa del VII Foro del Corredor Bioceánico Capricornio, que se desarrolla del 8 al 10 de octubre en San Salvador de Jujuy, Argentina.

El encuentro reúne a gobernadores, cancilleres, representantes del BID y autoridades de los países que integran el Corredor Bioceánico: Argentina, Brasil, Chile y Paraguay, con el objetivo de fortalecer la integración regional y potenciar las oportunidades de desarrollo y conexión entre naciones.

Visitamos Instituciones Educativas en Tte. Esteban Martínez

Desde Nuestra Secretaría de Desarrollo Social y su Dpto. de Niñez y Adolescencia, en coordinación con la Oficina de la Primera Dama Departamental y el Ministerio de la Niñez y la Adolescencia (MINNA), realizamos un recorrido por diversas instituciones educativas del distrito, con el propósito de acompañar y fortalecer las acciones en favor del bienestar integral de los niños, niñas y adolescentes.

Durante la jornada, se hizo entrega de merienda y kits de higiene bucal, promoviendo así hábitos de cuidado personal y una mejor calidad de vida para los estudiantes.

Este tipo de iniciativas reflejan el compromiso conjunto de nuestras instituciones en la protección, atención y desarrollo pleno de la niñez y adolescencia del departamento.











Reactivación del Consejo Municipal de la Niñez - Tte. Esteban Martínez

A través de nuestro Departamento de Niñez y Adolescencia y la Oficina de la Primera Dama Departamental, acompañamos la Reactivación del Consejo Municipal de Niñez del distrito de Tte. Esteban Martínez, un importante espacio de articulación y trabajo conjunto por los derechos de niñas, niños y adolescentes.

Durante la jornada estuvieron presentes el Intendente Municipal Sr. Héctor González, representantes de la Regional del Dpto. de Pdte. Hayes - MINNA, la Jefa de la CODENI Aida Noemí Díaz, además de docentes, estudiantes y miembros de la comunidad, reafirmando el compromiso de todos los sectores en la protección y promoción de la niñez.



Apertura de Caminos en Tte. Irala Fernández (Comunidad Indígena Karandilla Poty)



En el distrito de Tte. 1ro. Manuel Irala Fernández, específicamente en la comunidad indígena Karandilla Poty, maquinarias del Gobierno Departamental realizaron trabajos de apertura de caminos para facilitar el tránsito de los pobladores.

Asimismo, se llevaron a cabo apertura de canales de desagüe pluvial, que en tiempos de lluvias, contribuirá al mejor drenaje del agua y al mantenimiento de las vías en mejores condiciones.







Exitosa Jornada de Liderazgo Estudiantil - Benjamín Aceval



Nuestras Secretarías de Educación y parte la jornada Juventud. formaron de estudiantil denominada "Proyecto Juvenil Integral", Liderazgo organizada por las Supervisiones Educativas de las Áreas 15-02, 15-06 y 18-29, y desarrollada en el distrito de Benjamín Aceval.

El encuentro contó con la participación de destacados oradores de diversos sectores de la sociedad civil, quienes compartieron charlas y herramientas sobre la importancia del liderazgo activo entre los jóvenes, como base fundamental para el crecimiento sostenido de nuestro departamento.

Entrega de Trofeos y Medallas a Finalistas del Torneo Sub 40 Senior (Villa Hayes)

A través de nuestra Secretaría de Deportes, estuvimos presentes en la final del Campeonato Sub 40 Senior Máster, desarrollada en la ciudad de Villa Hayes, en la cancha del Club 29 de Septiembre.

Desde el Gobierno Departamental, apoyamos la organización del campeonato con la entrega de trofeos y medallas para los finalistas, reafirmando nuestro compromiso con el fortalecimiento del deporte y la integración comunitaria.

Felicitamos al Club 29 de Septiembre por consagrarse campeón de la edición 2025, al Club Dr. Benjamín Aceval por todos los clubes vicecampeonato, y a atletas, participantes, dirigentes aficionados que acompañaron con entusiasmo esta gran actividad deportiva.

















Trabajos de Iluminación Led - Parroquia Virgen de la Victoria (Villa Hayes)



Desde nuestro Departamento de Servicios Generales, realizamos la instalación de nuevas farolas LED frente a la Parroquia Virgen de la Victoria (Villa Hayes), atendiendo a que en la semana se iban a desarrollar diversas actividades en el marco de los festejos patronales.

Con estas acciones contribuimos a una mejor iluminación para la feligresía y visitantes durante lo que fueron estas celebraciones.

Vivimos la Fiesta Patronal en la Capital Departamental (Villa Hayes)

Vivimos una semana cargada de momentos especiales. Nuestro afectuoso saludo a toda la feligresía y al pueblo villahayense que celebró con fe y devoción su fiesta patronal en honor a la Virgen de la Victoria, protectora espiritual de nuestra capital departamental.

Estos días fueron para renovar de nuestra esperanza; fueron de fortalecimiento de los lazos de hermandad y nos encaminaron a seguir manteniendo viva la fe que nos une como comunidad.





